
 

Liebe Besuche
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und ein paar Worte...

 

Liebe Besuche hatten wir in der letzten Zeit, Melina mit ihrem Nougat war hier und wir haben einen

schönen Spaziergang mit Monika und ihrem Filou gemacht. Es ist wirklich interessant, wie

unterschiedlich die Welpen aus so weiten Verpaarungen sich entwickeln. Beide Rüden entwickeln sich

wunderbar, wobei Filou deutlich größer als Nougat ist. So ist es auch bei Maya und ihrer Schwester Luna,

die uns letzten Sonntag mit ihrer Familie besucht hat. Es war auch ein richtig schöner Nachmittag. :)

Maya ist neben Luna ein richtiger Bär und sieht neben Luna wie ein kleiner Rüde aus, die filigraner und

weiblicher wirkt.

Letztes Wochenende habe ich eine Sendung auf Vox gesehen, die sich eigentlich gegen die

Übertypisierung von Rassehunden richten sollte, aber leider zu einem Feldzug gegen den VDH verkam.

Wie schade, ich hätte mir sehr gewünscht, daß der Hundetrainer zeigt, wie es besser ginge und auf die

freiwilligen Untersuchungen hinweisen würde, die viele Züchter durchführen lassen. Wohlgemerkt viele

VDH-Züchter, denn ich habe noch nie einen Vermehrer bei all den teuren Untersuchungen getroffen.

Man braucht beim Cavalier nicht die Ahnentafel, um sich an den Champions darin zu erfreuen, sondern,

weil man dann Lebensalter und Umfang der Untersuchungen der Ahnen recherchieren kann und Engzucht

damit vermeiden kann. Bei den Notfellen, die wir vor den Cavalieren hatten, sammelten sich diverse

Erkrankungen,auch manche unangenehme Überraschung bzgl. des Wesens und wirklich alt ist leider

keiner dieser Hunde geworden (Krebs, Patellaprobleme, Herzrhythmusstörungen etc.). Mit meinen

Cavalieren habe ich bislang wirklich Glück gehabt, nicht alle Cavaliere haben die Zuchttauglichkeit

erreicht, aber sie sind grundsätzlich gesund und fit mit fantastischen Wesen. Sicher wird nicht immer

alles gut gehen..., wenn wir Menschen 20 Kinder bekämen, würden vielleicht auch nicht alle gesunde

neunzig Jahre alt. Aber ein seriöser Züchter ist froh über eine vernünftige Rückmeldung zu seinen

Welpen und wird sie in die Zuchtplanung einbeziehen. Diese Sendung hat ja allenfalls bewirkt, daß die

Menschen verunsichert sind, nicht aber wissen, worauf man als Welpenkäufer achten sollte. Und noch

etwas...wir Züchter wünschen uns sehr, daß die von uns abgegebenen Welpen ein schönes Leben mit

vielen Spaziergängen, gesunder Ernährung, Normalgewichtigkeit, Pflege (auch der Zähne) und viel

Freude haben werden. Auch eine gesunde Lebensführung mit viel Freude ist der Schlüssel zu einem

gesunden, langen Leben...wie bei den Menschen auch.

Viele unserer Züchter wünschen sich ein Umdenken in der Zucht, aber sicher braucht das auch Zeit...und

Aufklärung. Die Holländer gehen mit ihrer Zuchtordung (des holländ. Kenneklubs-das ist das holländ.

Pendant zum VDH) mit gutem Beispiel voran und ich bin guter Dinge, daß es hier auch irgendwann so

sein wird.

 Geniesst die Zeit mit eurem Hund... 
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